

**GAMBARAN IMPLEMENTASI PENERAPAN 5R DALAM  
PENGELOLAAN BERKAS REKAM MEDIS DI RUANG *FILLING*  
RS TNI AU SOEMITRO LANUD MULJONO SURABAYA**

**Faradiva Cahya Kurniawati, Rachmad Djamaludin,  
Titin Wahyuni, Panji Darma Praditya**

**ABSTRAK**

Ruang *filling* adalah tempat dimana dokumen rekam medis disimpan setelah proses rekam medis selesai. Penting untuk diterapkan prinsip 5R (Rapi, Ringkas, Resik, Rawat, Rajin) dalam pengelolaan berkas rekam medis di ruang *filling* agar dokumen rekam medis dapat ditemukan dengan mudah ketika dibutuhkan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis penerapan 5R oleh petugas terhadap berkas rekam medis di RS TNI AU Soemitro Lanud Muljono Surabaya. Jenis dan rancangan penelitian ini adalah deskriptif. Penelitian dilaksanakan pada bulan Maret-Juli 2023 yang bertempat di RS TNI AU Soemitro Lanud Muljono Surabaya. Populasi dan sampel dari penelitian ini adalah petugas rekam medis berjumlah 7 orang. Instrument penelitian ini menggunakan lembar observasi dan wawancara. Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan pada petugas rekam medis terhadap penerapan pelaksanaan 5R di ruang penyimpanan rekam medis bahwa rapi yaitu kondisi tidak berantakan, tidak ada sampah, nyaman ketika dilihat, ringkas yaitu sangat penting dilakukan pengecekan secara rutin berkas rekam medis yang sudah tidak terpakai, rawat yaitu kondisi lingkungan pada sistem pencahayaan dan sirkulasi udara sudah baik. Dan tidak terdapat buku perawatan pada unit tersebut, resik yaitu tidak terdapat stiker larangan makan dan minum di ruang penyimpanan, rajin yaitu petugas nyaman dengan situasi lingkungan kerja saat ini. Dari simpulan diatas diketahui bahwa penerapan 5R di ruang penyimpanan rekam medis dalam aspek penerapan rapi, ringkas, rawat, rajin sesuai dengan SOP, sedangkan resik masih belum sesuai dengan SOP. Saran dari penelitian ini adalah sebaiknya ditingkatkan penerapan 5R di ruang penyimpanan berkas rekam medis secara optimal agar tercipta ruang kerja yang nyaman, bersih, dan tertib.

**Kata Kunci :** Analisis 5R, rekam medis, rumah sakit, penerapan 5R